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＜ビジター・ゲスト＞ 

米山記念奨学生 李 秀美 様 

 奨学生のクリスマス会で初めて

司会を遣らせて頂きました。「糸」

を皆で歌い楽しく過ごしました。 
 

＜今月のお祝い＞ 

 

『❣ご結婚おめでとうございます❣』
 白幡英悟会員 

今後は夫婦揃って

行事に参加したいと

思っています。益々宜

しくお願いします。 

 

■■■クラブ年次総会■■■ 
指名委員会後、諮問委員会を開催、第 2号

議案 入間 RC デジグネートに吉沢誠十会員

を指名しましたのでご審議願います。 

○総会にて全会一致で承認されました。 

滝沢文夫エレクト 

幹事に晝間和弘会員、SAA;

馬路宏樹会員、会長エレクト;

忽滑谷明会員、クラブ奉仕;吉

沢誠十会員、職業奉仕;田中快

枝会員、社会奉仕;木下登会員、

国際奉仕;豊田義継会員、青少

年奉仕;一柳達朗にお願いしたいと思って

おります。宜しくお願い致します。 

＜❁会長の時間❁＞齋藤栄作会長 
12月は疾病予防と治療月間です。本日は

山根会員の尽力によりインフルエンザの予

防接種を行いました。20日の例会では医師

による健康管理の例会も企画してあります

のでこのような機会に健康についてともに

考えましょう。 

また増強の大切さにについて皆様と考え

てみたいと思います。世の中のどんな組織

も世代交代が起こります。ロータリーも同

様です。地区においては現段階でガバナー

エレクが決まっていないという異常事態が

ここ数年続いています。物事の原点はその

ままに選出についての方法を真剣に変えて

行かないと、このようにゆがみが発生しま

す。入間ロータリークラブにおいても会員

が一丸となって増強を進めて行く体制作り

が必要であると思います。 

さて、ここのところ私の会社は管轄官庁

である国土交通省の東京陸運支局と神奈川

陸運支局から監査が入っています。バス事

業における安全性が強く求められている事、

当社の保有台数が 150 台を超えたことで準

大手として見なされていることが大きな原

因ですが人命を輸送するバス事業者として

はともに安心安全を追求する目的は一緒で

すので監査を受けることは大変ありがたい

と思っています。監査の目的には大きく分

けて二つの目的があります。業界を育てる

ための監査、悪徳事業者を業界から排除す

るための監査、安全に真剣に取り組んでい

る業者には育てる監査を、安全を無視した

運営を行う業者は排除へ向けた監査という

具合です。本日はクラブ年次総会でありま

すのでよろしくお願いします。 

会員誕生日 

石川嘉彦君 忽滑谷明君 

木 下 登 君  滝沢文夫君 

杉田宏充君  細淵克則君 

荒井正武君 晝間和弘君 

夫人誕生日 西山晴世様 宮寺美智子様 

結婚記念日 佐藤輝武君 
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＜幹事報告＞ 豊田義継幹事   

＜理事会報告＞ 

1.２月のプログラムについて 

2.万燈まつり会計報告 

3.日帰り美術館会計報告 次回理事会審議 

＜予定等＞  

Ⅰ.12/18(火)入間南 RCクリスマス家族会 

（会長・幹事出席） 

Ⅱ.12/14(金)豊中青少年健全育成会市内統

一年末パトロール（欠席） 

  12/14(金)入間市ゴルフ協会コンペ 

個人として希望者に出席してもらう 

＜その他＞ 

1.12月ロータリーレート１ドル 112円 

2.週報 21号幹事報告欄、12/18入間市ロー

タリークラブは、入間南ロータリークラ

ブの誤りです。訂正致します。 

 

●委員長報告 
＜会報・雑誌委員会＞ 水村雅啓委員長 

・今月は疾病予防と治療月間です。 

・横書きの特集は、子どもサイエンス実習

と命と心をつなぐ活動です。未来の人材を

育てる取り組みやチュニジア、ブラジルで

の医療支援の活動など全国の RC の活動が

掲載されています。 

・2020年に日本のロータリーは 100年を迎

えます。記念のピンバッチのデザインが決

まった記事が載っています。10万個を製作

し販売する予定です。皆で付けましょう！ 

・縦書きのスピーチ欄では「新しい人生と

寿命を延ばす方法」が載っています。とて

も興味深い記事です、一読を。 

・「クラブを訪ねて」では埼玉の越谷 RCが

載っています。県内でも人口が増加してい

る地域です。RCでは、市民まつり「力持ち

大会」の運営を行って社会貢献しています。 

 

＜親睦活動委員会＞ 後藤健委員長 

来週のクリスマス例会に、ご家族含めて

沢山のご参加宜しくお願いします。又、先

週の週報には自分の「我らの生業」載せて

いただきありがとうございました。 

＜健康管理委員会＞ 

毎年恒例のインフル

エンザの予防接種を豊

岡第一病院の山根あゆ

子先生にお出でいただ

き受けました。 

 

 

＜出席報告＞ 白幡英悟委員長 

会員数 出席数 出席率 前々回修正率 

44名 24名 60.00％ 76.19% 

事前欠席連絡 6名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 木下登ＳＡＡ 

★次年度会長・幹事・理事の皆さん宜しく

お願いします。クラブの為に活躍される

ことをお祈りいたします。 

「齋藤栄作君、豊田義継、木下登」 

★年次総会で次年度の会長となります。宜

しくお願い致します。「滝沢文夫君」 

★今年もインフルエンザ予防接種遣らせて

いただきました。引き続き手洗いうがい

等予防をお願いします。「山根輝彦君」 

★入間クラブの皆様新春の年賀状を失礼さ

せていただきます。「細淵克則君」 

★早退いたします。「忽滑谷明君、吉沢誠十

君、晝間和弘君、一柳達朗君」 

本日\59,000   累計\478,000 
 

■回覧、配布物 

① ガバナー月信 Vol.13特別号 

② ロータリーの友 12月号 

③ 12/13クリスマス家族例会出欠席表 

④ 12/27蕎麦例会出欠席表 

⑤ 他ロータリークラブ週報&お知らせ 

⑥ 週報 20,21号 
 

最後に増強を組織

的にやるために、情

報を共有出来る様、

会員の方々に入間ク

ラブ入ってもらいた

い候補者のお名前を

書き合いました。 
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